

# XPRESS

## Semoga HIPMI Semakin Berjaya dan Mampu Memberikan Kontribusi Positif bagi Negara dan Masyarakat

Anton atong sugandhi - [PANGANDARAN.XPRESS.CO.ID](http://PANGANDARAN.XPRESS.CO.ID)

Sep 9, 2022 - 17:05



PANGANDARAN JAWA BARAT - Saya berharap kedepannya HIPMI bisa memberikan kontribusi yang positif bagi masyarakat."Mudah-mudahan HIPMI semakin berjaya, semakin besar, dapat memberikan kontribusi yang positif bagi negara dan bagi masyarakat.

Demikian disampaikan Wakil Bupati Pangandaran H Ujang Endin Indrawan SH MSi dalam sambutannya di acara Musyawarah Cabang Luar Biasa dan Musyawarah Cabang Bersama bertempat di Ballroom Hotel Horison Palma pangandaran, Jum'at (09/09/2022).

Kami ucapkan terima kasih kepada HIMPI atas diselenggarakannya Musyawarah Cabang Bersama di Kabupaten Pangandaran ini. Nampaknya pengusaha muda yang tergabung dalam HIPMI ini merupakan generasi muda yang energik, penuh gagasan dan punya keberanian.

"HIPMI sebagai sebuah wadah bagi para pengusaha muda, tentu saja saya secara pribadi maupun sebagai Wakil Bupati sangat menaruh perhatian, sangat mengharapkan bahwa HIPMI ini bisa memberikan kontribusi yang sangat nyata bagi Pemerintah secara umum maupun bagi Pemerintah Kabupaten Pangandaran dan juga bagi masyarakat. Generasi muda tentu saja energik, penuh gagasan dan punya keberanian" kata wakil bupati.

Menurutnya, Kabupaten Pangandaran sebagai Daerah Otonomi Baru membuka peluang bagi para pengusaha khususnya pengusaha muda, karena Pangandaran dengan progres pembangunan yang cukup cepat yang tentunya akan cukup banyak diminati oleh pengusaha luar apabila pengusaha Pangandaran apatis terhadap peluang tersebut.

Pada akhir sambutannya, wabup berharap bahwa, kedepannya HIPMI bisa memberikan kontribusi yang positif bagi masyarakat."Mudah-mudahan HIPMI semakin berjaya, semakin besar, dapat memberikan kontribusi yang positif bagi negara dan bagi masyarakat," Ujarnya.

Ketua BPC HIPMI Kabupaten Pangandaran Joe Irawan Suarsa, menyampaikan bahwa musyawarah luar biasa dan musyawarah cabang ini adalah pertama kali dilakukan di Jawa Barat."Apresiasi setinggi-tingginya kepada BPD HIPMI Jawa Barat yang telah memberikan restu, dengan diprakarsai oleh Koordinator Wilayah Priangan Timur.

Ini pertama dilakukan di Jawa Barat, InsyaAllah bisa berjalan lancar tanpa mengurangi esensi dari musyawarah cabang itu sendiri. Semoga HIPMI Kabupaten Pangandaran kedepan bisa lebih maju lagi dan berkontribusi pada Kabupaten Pangandaran," ujarnya.

Turut hadir pada kesempatan tersebut Ketua DPRD Kabupaten Pangandaran Asep Noordin H.M.M, Sekretaris Daerah Kabupaten Pangandaran Dr. Drs. H. Kusdiana, M.M., Dandim 0613 Ciamis Kolonel Inf. Wahyu Alfian Arisandi, Kapolres Pangandaran AKBP Hidayat, S.H., S.I.K., Sekretaris Umum BPD HIPMI Provinsi Jawa Barat, Ketua BPC HIPMI Kabupaten Pangandaran, Ketua BPC HIPMI Kabupaten Ciamis, Ketua BPC HIPMI Kota Banjar, Ketua HIPMI Kabupaten Tasikmalaya dan para peserta Musyawarah Cabang yang merupakan pengurus dari BPC HIPMI Se-Priangan Timur. \*\* (Anton AS)